
Dhamma Muditā  

Anreise- & Unterkunftsinformation    
Travel- & accommodation info (see next page for instructions in English)  

• Die Adresse ist: Naarntalstraße 2, 4324 Rechberg  
• Eine Karte zum Kursort gibt es hier. 

Wenn Sie eine Mitfahrgelegenheit suchen oder anbieten wollen, möchten wir Sie bitten, auf unserer 
Website für Mitfahrgelegenheiten Gebrauch zu machen. 

Öffentliche Verkehrsmittel 
Siehe: https://fahrplan.oebb.at  und https://anachb.vor.at/ (bitte geben Sie „Rechberg OÖ Ortsmitte“ 
ein). 

• Wochentags 

Mit dem Zug aus Richtung Wien über St. Valentin oder von Linz nach Perg Schulzentrum -> weiter mit 
dem Bus 374 nach Rechberg Ortsmitte.  

Von dort gibt es am Anreisetag einen Shuttle Service um 13:50Uhr und 15:50Uhr. Bitte melden Sie 
sich dazu bis spätestens 2 Tage vor dem Anreisetag unter kurse@mudita.dhamma.org. 

Alternativ zu Fuß -> Details siehe Wegbeschreibung zu Fuß von Rechberg nach Dhamma Mudita. 

•  Wochenende und Feiertage 

Am Wochenende sowie an Feiertagen verkehren keine öffentlichen Verkehrsmittel direkt nach 
Rechberg. An diesen Tagen ist die nächste öffentliche Verbindung in Bad Zell.  

Wenn Sie am Wochenende anreisen und sich keine Mitfahrgelegenheit ergibt, dann kontaktieren Sie 
uns bitte bis spätestens 2 Tage vor der Anreise per E-Mail unter kurse@mudita.dhamma.org und wir 
werden versuchen, einen Transport von Bad Zell zu organisieren.  

Alternativ gibt es die Möglichkeit, von Bad Zell (um ca. 18€)  
mit einem Taxi nach Dhamma Mudita zu fahren:  
Sunzenauer Reisen: +43 7263 7300,  
Populorum (nur am Wochenende): +43 7263 7277 

Mit dem Auto 
• Vom Osten (aus Richtung Wien): A1 Ausfahrt 100 Ybbs, dann entlang der Donau über Grein, 

Klam, Saxenegg; im Ort Rechberg links bergab Richtung Perg fahren und nach etwa 2km die 
Einfahrt bei der Steinmauer Naarntalstraße 2 nach rechts zum Vipassana Zentrum abbiegen.  

• Vom Westen (aus Richtung Salzburg): A1 Ausfahrt 160 Asten, St. Florian; links Richtung 
Mauthausen, Perg, entlang der Naarn bis zur Abzweigung nach Rechberg; dort rechts 
abbiegen und nach ca. 1km links bei der Steinmauer zum Vipassana Zentrum abbiegen.   

• Von Linz und vom Norden: A7 bzw. S10 bei Ausfahrt Unterweitersdorf abfahren, Richtung 
Königswiesen durch Tragwein und am Anfang von Bad Zell rechts Richtung Perg abbiegen, auf 
der Anhöhe links Richtung Rechberg abbiegen, im Naarntal gerade in Richtung Rechberg 
queren und nach ca. 1 km links bei der Steinmauer zum Vipassana Zentrum abbiegen.  

Parken: Bitte stellen Sie Ihr Fahrzeug am gekennzeichneten Parkplatz bei dem Informationsschild ab. 
Bitte folgen Sie dem Weg ca. 100m bis zum Zentrum. Falls notwendig, kann für das Ausladen des 
Gepäcks, direkt vor das Zentrum gefahren werden. Bitte dazu Rücksprache mit dem Team vor Ort 
halten.  

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fgoo.gl%2Fmaps%2FYfezjNWMs43V6E1z9&data=05%7C02%7Candreas.mueller%40dhamma.org%7Cb07903345e074180541708dd607d8306%7Ca2924ec3e30548bbb3e494bd95f8b833%7C0%7C0%7C638772814384075335%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=k%2BvAw8NZDPFRwGn%2FmVcIVLtw0nCYpKMu6qTH6nxqEds%3D&reserved=0
https://rides.server.dhamma.org/at/index.php
https://fahrplan.oebb.at/
https://anachb.vor.at/
mailto:kurse@mudita.dhamma.org
mailto:kurse@mudita.dhamma.org


Zu Fuß in 15 Minuten von Rechberg Ortszentrum/Bushaltestelle nach Dhamma Muditā 
 
Vom Bus ausgestiegen, folgen Sie dem Weg rechts neben der Kirche (1) und der Straße (2) 
vorbei am Kindergarten bis zum SOS-Kinderdorf (3). Dort angekommen, biegen Sie nach 
rechts und folgen dem geteerten Weg, der nach dem Kinderdorf in einen Waldweg (4) 
übergeht. Diesem folgen Sie abfallend durch den Wald vorbei an Bienenstöcken bis zu einer 
Kreuzung (5), die Sie gerade überqueren. Nach einigen Minuten erreichen Sie das Vipassana-
Zentrum Dhamma Muditā.  
Bitte beachten Sie, dass der Weg teilweise etwas steiler (9, 10) abfällt und man daher mit 
festem Schuhwerk unterwegs sein sollte. Weiters sollten Sie trittsicher sein und eher nur 
leichtes, tragbares Gepäck mitführen. Rollkoffer mit kleinen Rädern werden nicht für den 
ganzen Weg benutzbar sein. 
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Dhamma Muditā  

How to get there 
• The address is: Naarntalstraße 2, 4324 Rechberg  
• A map of the course location can be found here. 

If you are looking for a ride, or would like to offer one, please visit our website for carpooling 
opportunities. 

Public transport 
See: https://fahrplan.oebb.at  und https://anachb.vor.at/ (please enter „Rechberg OÖ Ortsmitte“). 

• Weekdays 

Take the train from Vienna via St. Valentin or from Linz to Perg Schulzentrum -> then bus 374 to 
Rechberg Ortsmitte.   

From there, we organise  a shuttle service at 13:50 and 15:50 on the day of arrival. Please register for 
this up to 2 days before the day of arrival at  kurse@mudita.dhamma.org  

Alternatively on foot -> see directions for details 

•  Weekends and public holidays 

On weekends and on public holidays there is no direct public transport to Rechberg. On these days, 
the nearest public transport connection is in Bad Zell.   

If you are travelling on a weekend and cannot find a lift, please contact us by e-mail at 
kurse@mudita.dhamma.org up to 2 days before your arrival and we will try to organise transport 
from Bad Zell. 

Alternatively, there is the possibility to take a taxi from Bad Zell (around 18€) to Dhamma Mudita: 
Sunzenauer Reisen: +43 7263 7300,  
Populorum (only weekends): +43 7263 7277 

By car: 
• From the East (from Vienna): A1 exit 100 at Ybbs, then along the Danube via Grein, Klam, 

Saxenegg; in the village of Rechberg turn left downhill towards Perg and after about 2km turn 
right at the entrance to the Vipassana Centre at Naarntalstraße 2.   
      

• From the West (from Salzburg): A1 exit 160 at Asten, St. Florian; turn left towards 
Mauthausen, Perg, along the Naarn to the junction to Rechberg; turn right there and after 
about 1km turn left at the stone wall to the Vipassana Centre.    
      

• From Linz and from the North: Take the A7 or S10, exit at Unterweitersdorf , head towards 
Königswiesen through Tragwein and arriving at  Bad Zell turn right towards Perg. On the hill 
turn left towards Rechberg, cross the Naarntal valley in the direction of Rechberg and after 
about 1 km turn left to the Vipassana Centre. 

Parking: Please park your vehicle in the marked car park by the information sign. Please follow the 
path for approx. 100m to the centre. If necessary, you can drive all the way up to  the centre to 
unload your luggage. Please consult with the team on site. 

https://eur01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fgoo.gl%2Fmaps%2FYfezjNWMs43V6E1z9&data=05%7C02%7Candreas.mueller%40dhamma.org%7Cb07903345e074180541708dd607d8306%7Ca2924ec3e30548bbb3e494bd95f8b833%7C0%7C0%7C638772814384075335%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=k%2BvAw8NZDPFRwGn%2FmVcIVLtw0nCYpKMu6qTH6nxqEds%3D&reserved=0
https://rides.server.dhamma.org/at/index.php
https://rides.server.dhamma.org/at/index.php
https://fahrplan.oebb.at/
https://anachb.vor.at/
mailto:kurse@mudita.dhamma.org
mailto:kurse@mudita.dhamma.org


By foot in 15 minutes from Rechberg centre/bus stop to Dhamma Muditā. 
 
Get off the bus, follow the path to the right of the church (1) and the road (2) past the 
kindergarten to the SOS Kinderdorf (3). Once there, turn right and follow the tarmac path 
that turns into a forest path (4) after the children's village. Follow this downhill through the 
forest past beehives until you reach a crossroads (9,10), which you cross straight. After a few 
minutes you will reach the Vipassana centre Dhamma Muditā. 
Please note that the trail descends somewhat steeply in places (5) and you should therefore 
wear sturdy footwear. You should also be sure-footed and only carry light, portable luggage. 
Wheeled suitcases with small wheels will not be usable for the entire route. 
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Übersichtsplan zu Fuß in 15 Minuten von Rechberg Ortszentrum/Bushaltestelle nach 
Dhamma Muditā / Overview plan by foot in 15 minutes from Rechberg centre/bus stop to 
Dhamma Muditā. 
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